
TOEIC体験記 

＊幅は適宜広げて記入してください 

 

記入日 

2021 年 8月 31日 

 

氏名 

佐々木康 

 

学年・学部・学科 

国際資源学部国際資源学科資源政策コース 2年 

 

TOEIC点数（取得年月日） 

780点(2021年 8月) 

 

入学以降最初に受けた TOEICの点数と受験月 

2020 年 9月 580点 

 

英語は得意ですか？ 

あまり得意ではありません 

 

具体的学習方法 

・この点数に到達するまでで、一番大事だと思ったことは何ですか？ 

日頃から英語を使うことだと思います。国際資源学部では英語での授業が多く、英語に

慣れることができるので点数アップにつながったと感じました。また、事前に時間を計

って TOEICを解いておくことも大事だと思いました。 

 

・勉強のルーティーンについてできるだけ詳しく教えてください（何をどのように、どの

ような頻度で学習した等） 

試験の 3週間前から勉強を始めました。TOEICの予想問題集を解き、解き直しを行うこ

とで問題に慣れました。時間をとれない日は YouTubeで TOEICの解法を説明する動画

を視聴することで勉強しました。 

 

・最も難しかった分野・方法等は何ですか？ 

長文読解です。後半になるにつれて読解スピードが落ちていくように感じていたので、

前の問題を速く回答するように心がけました。 

 

・初期の頃の自分に、効率的な学習方法としてアドバイスするとすれば、どのような内容

をしますか？ 

大学の講義以外でも英語に触れることが重要だと感じました。ALL ROOMSにも早くか

ら行っておけばよかったと感じました。あと大学の図書館に行けば参考書が沢山あるの

でわざわざ購入しなくてもいいなと思いました。 

 

 



 

試験について 

・試験前に行う効果的なことはありましたか？ 

適度に運動すること、糖分補給をすることです。 

 

 

・試験中に特に注意したことはありますか？ 

1つの問題に時間をかけすぎないことです。 

 

 

お勧めの参考書があれば教えてください。 

タイトル ・著者 

理由 

 

 

次の目標について教えてください。 

時間内に全問を解き切ることです。 

 

情報公開について 

本体験記は、他の英語学習者に役立つように、このまま PDF化して公開します。本体験記

を提出した時点で、掲載を許可したこととなりますので、その前提で申請・提出してくだ

さい。 


